

Jahresbericht 2022 Verein Belpathlon



Mit dem 9. Belpathlon konnte am Sonntag 19. Juni nach zwei Jahren Unterbruch doch wieder gestartet werden nachdem im 2020 eine Pause wegen OK Mangel und im 2021 nur der Belper-Lauf durchgeführt wurde wegen Corona. Die angestrebte Zusammenarbeit mit der Swiss Skate Tour konnte ein Jahr verspätet endlich realisiert werden. Es zeigte sich, dass es sich gelohnt hatte denn beim Belpathlon gingen die Teilnehmerzahlen nochmals zurück so konnten wir es immerhin mit der Skate Tour etwas abfedern.

Am Belpathlon nahmen ca. 60 Personen teil, am Belper Mini-Lauf 68 und am Belper-Lauf 27 bei der Swiss Skate Tour ca. 107. Somit waren wir mit 262 Startenden Personen deutlich unter unseren Erwartungen und etwas traurig ab dem großen Aufwand, der betrieben wurde.

Wetterglück hatten wir. Es war so richtig Heiß und viele waren sicher froh, führten viele Teile der Strecken durch den Wald. Streckenmässig blieb fast alles beim Alten. Beim Inline konnten wir die ganze Straße sperren für mehr Sicherheit und beim Bike mussten wir leider die schöne Waldrandschleife streichen wegen fehlender Bewilligung. Kategorien mässig gab es auch ein paar Anpassungen.

Doch hatten wir den Belper Mini-Lauf und Belper-Lauf wie auch 1 oder 2 Runden Belpathlon im Angebot. Und es gab noch die Möglichkeit in einer Kategorie ohne Inline zu starten. Im OK tat sich auch einiges und es gab mehr als die Hälfte, die das erste Mal den ganzen Belpathlon miterlebten und sahen was für eine enorme Arbeit dahinter steckt.

Ich bedanke mich bei allen Unterstützerinnen und Unterstützer des Belpathlon und freue mich auf den Sonntag 3. September 2023 mit dem Belper-Lauf mit neuem Konzept. Lasst Euch überraschen auf die tolle neue Streckenführung. Außerdem ist die Swiss Skate Tour auch mit von der Partie.

Wegen OK Mangel gibt's im 2023 nur ein Lauf und im 2024 wäre wieder das Ganze mit Belpathlon geplant, vorausgesetzt wir finden noch engagierte OK Mitglieder.

Ich beabsichtige nach 12 Jahren Belpathlon auch kürzer zu treten und hoffe es findet sich eine Nachfolgerin/Nachfolger für mich.

Euer OK Präsident Matthias Hauswirth